

LOCAL | Sanidad

El PP critica el "ninguneo crónico" y el "nulo compromiso" de la Junta con la comarca en materia sanitaria

Jesús Aguirre enumera varias de las especialidades que podrían prestarse en el centro de salud de Priego

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 7 de octubre de 2016 - 19:50



El PP ha criticado el “ninguneo crónico y nulo compromiso” de la Junta con la comarca de Priego en materia sanitaria, poniendo de relieve el agravio comparativo que sufren los 30.000 residentes en Almedinilla, Carcabuey, Fuente Tójar y Priego, en relación a otras comarcas andaluzas y cordobesas.

Así lo exponían esta mañana la secretaria general del PP de Priego, Cristina Casanueva, y el coordinador de sanidad del PP andaluz, Jesús Aguirre, en las inmediaciones del Centro de Salud de la localidad, instalaciones que desde su ampliación en 2012,

“quedaron con un bonito continente pero sin contenido”, indicaba Aguirre.

En este sentido, ambos dirigentes reiteraron el constante incumplimiento por parte de la Junta de todas las promesas relacionadas con la sanidad en la comarca, indicando Aguirre que desde el 2003, “vienen mintiendo de forma continuada”, poniendo como ejemplo el prometido Chare, que posteriormente pasó a Care, y tras la ampliación, las especialidades médicas, “que nunca llegaron, ya que la Junta no tiene voluntad política de ponerlas”.

Aguirre no pasó por alto la importante dispersión geográfica de la zona así como el tiempo de llegada hasta el hospital de referencia, que en algunos casos supera una hora según el punto de la comarca, lo que para el responsable de sanidad del PP andaluz, “incrementa el agravio comparativo en relación a otras comarcas, “que cuentan con especialidades médicas que podrían prestarse en el centro de salud de Priego”.

Así, Aguirre puso como ejemplo medicina interna, psiquiatría, psicología, dermatología, aparato digestivo, “gracias al ecógrafo con el que se cuenta”, urología, obstetricia y ginecología, o traumatología, entre otras, “aunque para ello hace falta voluntad política de traerse los especialistas y acercarlos a la población”, añadió. Como ponía de relieve Aguirre, las políticas que la mayoría de las comunidades autónomas están poniendo en práctica es acercar los servicios a la población, “algo de lo que en Priego hay un déficit muy grande en materia sanitaria”.

Por su parte, Casanueva indicaba que seis meses después de la reunión que representantes de la Corporación prieguense mantuvieron en Córdoba con la delegada territorial de Sanidad, “siguen sin cumplirse las promesas de la Junta con los vecinos de Priego en materia sanitaria”, añadiendo que en dicha reunión, “se prometió la especialidad de dermatología y la ampliación de rehabilitación, ya que eran las que más demanda tenían”.

Más de seis meses después, Casanueva ponía de manifiesto que no hay visos de que a Priego venga un dematoscopio, un dermatólogo, “y ni mucho menos la ampliación de rehabilitación”, recordando que no se

está pidiendo tener un especialista fijo todos los días, “pero sí que venga una vez cada quince días y con ello se eviten desplazamientos”.

Por otra parte, la secretaria general del PP prieguense hacía alusión al déficit existente en cuando al transporte público que enlace con el hospital de Cabra, apuntando que a partir de las 15:30, “no hay transporte público que conecte con el hospital, cuando muchas de las consultas de especialistas están siendo en horario de tarde”.

Por último, Casanueva adelantaba que solicitarán una nueva reunión con la delegada provincial de Sanidad y llevarán al Pleno una moción para solicitar que se cumplan los compromisos que se adquirieron por la Junta hace seis meses.